

# Mit 300 PS übers Wasser

**RHEINGÖNHEIM:** Erlebnistag für krebskranke Kinder beim Motorboot-Club Pfalz

Der Motorboot-Club Pfalz hatte in der vergangenen Woche 43 krebskranke Kinder zu Gast. Die Besucher durften mit einem 300 PS starken Schlauchboot fahren.

Einen Tag an und auf dem Wasser konnten die Kinder des „Waldpiraten“-Camps der Deutschen Kinderkrebsstiftung beim Motorboot-Club Pfalz verbringen. Das Camp ist eine Ferienfreizeit für krebskranke Kinder aus ganz Deutschland und findet mehrmals im Jahr in Heidelberg statt. Der Kontakt zum Motorboot-Club Pfalz kam über den querschnittsgelähmten Paralympics-Sportler Jörg Leonhardt zustande, der mit seinem Verein „Wings for handicapped“ (Flügel für Behinderte) verschiedene Aktionen für Kinder und Jugendliche anbietet.

Leonhardt kam mit der „Hoppetosse“ zum Motorboot-Club Pfalz, einem 300 PS starken Schlauchboot. Die „Hoppetosse“ kann auf Wasser bis zu 90 Kilometer in der Stunde zurückerlegen. Von der rasanten Fahrt konnten sich die Kinder dann auf dem Gelände des Motorboot-Clubs erholen: Neben einer etwas ruhigeren Kanu-Fahrt gab es den ganzen

Tag über Spiele und Programm. Einziger das Wetter ließ zu wünschen übrig: Statt frühlingshaftem Sonnenschein schickte Petrus Regen. Dem Spaß tat dies keinen Abbruch. (hel)

## INFO

Weitere Informationen zum „Waldpiraten“-Camp gibt es im Internet: [www.waldpiraten.de](http://www.waldpiraten.de).



Trotzten dem Regen: Die „Waldpiraten“ und Fahrer Jörg Leonhardt auf der „Hoppetosse“.

FOTO: LÜTTRINGHAUS